

Aus dem Landtag

Sinneswandel

In der CSU-Fraktion zeichnet sich beim Thema „Grüne Gentechnik“ ein Sinneswandel ab. Wie am Rande der CSU-Fraktionssitzung am vergangenen Mittwoch zu erfahren war, scheint der öffentliche Druck bei dem heiklen Thema zu groß zu werden. Am liebsten würde man wie in Frankreich den Anbau von Bt-Mais MON810 verbieten. Der Sprecher für Grüne Gentechnik, Christian Meißner, sagte: „Da ist Bewegung drin. Es ist für mich persönlich schwer vermittelbar, warum der französische Präsident Sarkozy verbieten kann und wir nicht.“ Auch von Seiten der Staatsregierung habe er bisher keine schlüssige Erklärung bekommen. In den kommenden Tagen sind Gespräche dazu geplant – ergebnisoffen, wie Meißner betonte. AK

Aus dem Bayerischen Landwirtschaftlichen Wochenblatt vom 15.2.2008